
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月になりました。私の会長任期

もあと 1 か月、少し肩の力が抜けて

きましたが、気は抜かないように努

めていきたいと思っています。 

 先週土曜日、AB グループ合同の

会員増強セミナーがありました。

2630 地区では、ここ何年来、会員減

少が続いており、ガバナーとしても

一に増強、二に増強、三、四がなく

て五に増強といった思いが強く感じ

られました。当然ながら来期もこの

方針は続いていくことでしょう。 

 

幹 事 報 告 

幹事 田中稔 

 先週に引続き、ネパール震災に対

する義援金の方をお願いいたします。 

 来週の 9 日は休会です。16 日は、

クラブアッセンブリーと称して理事 

役員の方に 1 年間を総括してお話を

いただきたいと思います。23 日は各

委員会の委員長に報告をいただきた

いと思います。 

本日は臨時総会を開催させていた

だきます。よろしくお願いしたしま

す。 

臨 時 総 会 
司会：田中 稔幹事 

議長：中山 章会長 

議案の説明：秋保賢一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案 

1）岐阜中ロータリー・クラブ細則 

2）「会員名簿」末尾の定款・細則・

内規について 

以上、承認 

閉会の挨拶：加納永一朗会長エレクト 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

三宅裕樹君 

 57 歳になります。 

松井順五君 

 73 歳になりました。 

篠田たつゑ君 

 先週は、私のつたない話を聞いてい

ただいてありがとうございました。 

森 益男君 

5月28日の3R.C.合同ゴルフコンペ

で個人戦優勝しました。同組のメンバ

ーさんと、何よりＷぺリア方式に感謝

です。 

加納永一朗君 

 先日、合同コンペで中クラブは、め

でたくチーム優勝させていただきま

した。ありがとうございました。私は、

75 でベスグロでした。 

中山 章君 

 会長最終月となりました。皆様お世

話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 6 月 16 日(火) 

第1152回例会 第1072号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数33名（出席免除4名）

本日出席26名 90.91％ 

[行事] 新会員卓話『私の 44 年間』 

若曽根広康会員 

臨時総会 

担当 副会計

第１１５１回 

平成２７年６月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１１５３回 

平成２７年６月２３日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（6） 

第 25 期 岐阜中R..C..総括報告 

担当 25 周年準備委員会

 

卓 話 

『私の 44 年間』 

若曽根広康会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


